

# PlantaDoce.

Entorno

## La UE estudia no renovar el contrato con AstraZeneca por incumplir las entregas

El comisario europeo de Mercado Interior, Thierry Breton, ha lamentado que del contrato firmado para recibir 120 millones de dosis en el primer trimestre sólo han llegado treinta millones.

PlantaDoce  
19 abr 2021 - 10:20



La Unión Europea (UE) se plantea dejar de confiar en AstraZeneca. El Ejecutivo comunitario estudia la decisión de **no extender el contrato con la farmacéutica británica** por incumplir las entregas.

El comisario europeo de Mercado Interior, Thierry Breton, indicó que “mi prioridad como responsable de vacunas es que aquellos con quienes firmamos un contrato hagan las entregas a tiempo”, en una entrevista en la emisora francesa *BFM TV* y según recoge *Efe*.

**Breton señaló que del contrato firmado para recibir 120 millones de dosis en el primer trimestre sólo han llegado treinta millones.** “Esto ha creado problemas que todo el mundo ha podido ver”, apunta el comisario europeo, aunque remarca que “nada es

---

# PlantaDoce.

---

definitivo, seguiremos las negociaciones”.

## La Unión Europea pondrá en marcha el certificado de vacunación en junio

El eurocomisario francés aseguró que la posible ruptura se debería a una cuestión de plazos y respeto de las condiciones del contrato, que expira el 30 de junio. Respecto a los resultados médicos, Breton apuntó que **“viendo las cifras vemos que los beneficios de la vacuna de AstraZeneca son masivamente mayores que el riesgo”**.

Respecto al certificado de vacunación, Breton afirmó que debería estar en marcha entre mediados y finales de junio “como muy tarde”. Los estados miembros comenzarán a principios de junio las primeras pruebas con el objetivo de implementar el sistema formalmente durante el mismo mes.

**El certificado se lanzará en toda la UE al mismo tiempo y la Comisión Europea respaldará a los países que tengan problemas técnicos para ponerlo en marcha.** El documento será voluntario, se utilizará también para los niños e indicará si la persona ha sido vacunada o no, si está inmunizada o no, y en caso de que no sea así, habrá que presentar un test negativo.